

# Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Enaltece UNACH labor de docentes con más de 25 años al servicio de la Máxima Casa de Estudios

- Se reúne rector Jaime Valls Esponda con maestros en Tuxtla Gutiérrez y San Cristóbal de las Casas
- Reciben 358 maestros de diferentes campus la Medalla al Mérito al Servicio Universitario

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- Con la entrega de más de 200 Medallas al Mérito al Servicio Universitario, a docentes de los Campus I, II y III, de Tuxtla Gutiérrez y esta ciudad, concluyó el programa de reconocimientos que la Administración Central de la Universidad Autónoma de Chiapas y el Sindicato del Personal Académico (SPAUNACH), llevaron a cabo como parte de las celebraciones del Día del Maestro.

En sendas visitas que realizó el rector Jaime Valls Esponda, acompañado del secretario General del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz, también se incluyó a los Campus de Villaflores y Tapachula, con lo que se galardonaron a un total de 358 profesores que cuentan con una trayectoria de más de 25 años dentro de la Máxima Casa de Estudios.

Reunidos este viernes en el Auditorio "Manuel José de Rojas" de la Facultad de Derecho, el rector Jaime Valls Esponda enalteció la labor de los docentes, quienes han contribuido a que la Universidad sea considerada actualmente institución de vanguardia en el Sureste mexicano, que se proyecta a escala nacional e internacional.

En el acto en el que estuvo presente también el secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar, el rector de la Máxima Casa de Estudios destacó la armonía y tranquilidad que prevalece al interior de la institución, que permite generar proyectos de investigación, infraestructura, innovación y vinculación en cada uno de sus campus.

Sobre la entrega de la presea, expresó que esta medalla lleva implícita la gratitud de los jóvenes egresados en diferentes generaciones, quienes se formaron con los valores y conocimientos que los maestros supieron inculcarles para convertirse en mujeres y hombres de bien.

"En cada uno de ustedes hay una historia profesional íntimamente unida a la historia de la Universidad, porque con su entrega, su visión personal y colectiva han hecho posible el diseño de sus programas y proyectos académicos, la consolidación de las carreras, en la concepción de los centros de investigación e institutos, pero además le han brindado el prestigio que la distingue", concluyó.



## Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



A su vez, el dirigente del personal académico, Ariosto de los Santos Cruz, manifestó que en la tarea del docente, que es la educación, se concentra todo aquello que hace valioso al ser humano como su capacidad de servir, analizar, desarrollar, aportar, cuestionar y construir.

Por último, resaltó el apoyo del rector Jaime Valls Esponda para la entrega de la Medalla al Mérito al Servicio Universitario, acto que se realiza por ver primera dentro de la Universidad, y que representa un continuo aplauso a quienes han triunfado en la honorable misión de enseñar, para que sigan siendo ejemplo humanista, indispensable para las generaciones futuras.